

臨調・行革粉碎！ 三里塚ジエット闘争勝利！

反戦の炎を大きな火柱に

4・24深夜
当選決定直後の
インタビュー

日刊動労千葉

83.5.2

No.1329

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二一八（動力車会館）
(鉄電)二九三五六・(公衆)〇四七二二二七二〇七

二四日深夜、中江候補の当選が確定し、歓びにわく選舉事務所で、「日刊動労千葉」編集委員会は、中江選舉闘争とともに闘いぬいた多くの方々にインタビューしてみました。

- 一、中江勝利のポイントはなんでしょうか。
- 二、選舉闘争を闘つて一番印象に残つたことはなんですか。
- 三、ずばり今の感想は。

選対事務局 Aさん

信念を貫く眞の革新としての中江さんの人柄と力強さ。一三〇〇と支援・支持者が一丸となつて船橋を席捲しつくしたこと。反核・護憲をかけ、反動中曾根との対決をはつきり貫き通したこと。

動労千葉と、それをとりまく人々の力強さ、市民の戦争への危機感の切実さ。

乾杯は何回やつてもよい。

新小岩支部 Bさん

動労千葉全体で勝利にむかつて進んだから。告示後雨に降られたが、それを突破して闘いぬいたこと。

動労千葉と、それをとりまく人々の力強さ、市民の戦争への危機感の切実さ。

乾杯は何回やつてもよい。

幕張支部 Cさん

團結、闘魂必成の精神。大にかまれ、かまれ料にて票いただきしたこと。

何もいうことはありません。

全員の和の勝利。

長い闘いで苦しかつたけど、必ず勝利するという気持ちでがんばった。

いまは苦労もふつとんでも最高。

国労津田沼電車区分会組合員

中江さんの人格と正義感に燃えた反戦・反核そして平和を守る闘いと人の和だと思います。平和を愛する人の多かつたことと、中江さんに対する期待が大きかつたこと。

美酒、美酒、美酒、万才。

全造船橋支部組合員

本人をはじめ、多くの仲間が結集できました。

オルグの中で市民の受けがよかつた。

非常にやりがいがある中江選舉だった。喜ばしい。万才。船橋もこれからよい意味で変わらう。今後ともに闘いがんばります。



全組合員・家族の強固な団結で組織破壊攻撃を粉碎せよ！